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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA VINTE E OITO DE AGOSTO 
DE DOIS MIL E DEZESSETE (28-08-2017). 
No dia vinte e oito de agosto de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e cinco minutos, no 

Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a presidência do vereador Fernando Sampaio de Castro que 
contou com a presença dos demais Vereadores. O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo 
Regimental, havendo número legal, em nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos os 
trabalhos. Após, o Secretário leu a Ata da Vigésima Quarta Reunião Ordinária, realizada no 
dia vinte e um de agosto do presente ano. A Ata foi colocada em discussão e votação, sendo 
aprovada unanimidade. Com ressalva na fala do vereador Deyvson, dizendo que no dia vinte e 
nove de maio tiveram uma reunião com prefeito junto com a Cemig para deliberar a data de 
instalação da luz em Santa Rita Durão. O presidente Fernando Sampaio explicou que conforme o 
regimento interno da Casa, não existe palavra antes da palavra livre é simplesmente palavra livre, 
e não consta em ATA, portanto cada vereador vai solicitar quando quiser que conste sua fala em 

ata. Continuando o presidente disse que gostaria que fosse feita a reunião das comissões em 
conjunto as quatorze horas no plenário, mas colocou que não pode obrigar as comissões, que se 
as comissões acharem melhor reunir em horário diferente e individual fica a critério de cada. O 
vereador Ronaldo solicitou intervalo para deliberar alguns requerimentos. O presidente convidou 
o ex-vereador José Antunes Vieira e Romeu Miranda para comporem o plenário. Leitura dos 
Ofícios: Ofício nº 155/2017 (autoria do Prefeito Municipal). Ofício nº 151/2017 (autoria do 
Prefeito Municipal). Projetos de Lei: Projeto Complementar nº 84/2017 (autoria dos 

Vereadores Fernando Sampaio, João Bosco Cerceau e Bruno Mol). Leitura dos Requerimentos: 
Requerimento nº202/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho). Requerimento nº 
192/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho). Requerimento nº 207/2017 (autoria do 
vereador Cristiano Silva Vilas Boas). Leitura das Indicações: nº 1212, 1213, 1214, 1215, 1216, 

1217, 1218, 1219, 1220, 1221, 1222, 1223, 1224, 1225/2017 (autoria do vereador Ronaldo Alves 

Bento); nº1205/2017 (autoria do vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro); nº1206, 

1227/2017 (autoria do vereador Deyvson Ribeiro); nº1230, 1231/2017 (autoria vereador Antônio 
Marcos Ramos de Freitas). Com a palavra o vereador José Jarbas solicitou presença do secretário 

de saúde, representante do jurídico, representante do SAAE, representante do SASU, para ver as 
medidas tomadas em relação a água de Cachoeira do Brumado, estando impropria para consumo. 
O vereador Bruno Mol solicita a presença da secretária de educação para informar medidas 
tomadas na escola de Cachoeira do Brumado, pois está impropria para consumo dos alunos. Logo 
em seguida o vereador José Jarbas colocou que já existe um requerimento protocolado, para que a 
secretária de educação venha a essa casa, que fosse incluído nesse requerimento para dar 

explicação sobre a água. Sendo um requerimento conjunto José Jarbas, Bruno Mol e Antônio 
Marcos. Com a palavra o presidente disse que conforme regimento interno da Casa, lendo as 
normas dos pedidos de requerimentos orais, que podem ser solicitados em reunião ordinária. 
Disse que cada vereador redija seu próprio requerimento e protocole na Casa. E deixando essa 
discussão para outra oportunidade. O vereador Juliano Vasconcelos pediu para incluir no 
requerimento de José Jarbas, a também presença do servidor efetivo e Biólogo João Aranha. 
Indicação nº1209/2017 (autoria do vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas e José Jarbas 

Ramos Filho); nº315, 316, 317/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim); nº 1211, 

1210/2017 (autoria do vereador MarTelo Macedo); nº 1207, 1208, 1228/2017 (autoria do 
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vereador Juliano Vasconcelos). Moção de Pesar: pelo passamento da Senhora Manoela 
Rodrigues Rocha (autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro e Geraldo Sales) e pelo 

passamento do Senhor Expedito Antunes Moreira (autoria do Fernando Sampaio, Adimar José 
Cota, Daniely Cristina Alves e Antônio Marcos Ramos de Freitas). O presidente concedeu cinco 
minutos para comissão dar os pareceres nos requerimentos. Parecer: Projeto de Lei nº77/2017 
(autoria do vereador Juliano Vasconcelos). O presidente submeteu o projeto em única discussão 
e votação, sendo aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 69/2017 (autoria do vereador 
Antônio Marcos Ramos Freitas). O presidente submeteu o projeto em segunda e terceira 
discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº192/2017 (autoria do 
vereador José Jarbas Ramos Filho). Pedido de vista pelo vereador João Bosco Cerceau Ibrahim. 
Requerimento nº202/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho). Ficando suspenso na 
Casa a pedido do próprio vereador autor do requerimento. Requerimento nº207/2017 (autoria do 
vereador Cristiano Silva Vilas Boas). O presidente submeteu o projeto em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Palavra Livre. Com a palavra, o vereador Juliano 

Vasconcelos colocou que Mariana nos anos anteriores não recebia nenhum real vinculado ao 
ICMS esportivo porque não tinha um conselho e foi feito um trabalho da Secretaria Municipal de 
Esportes em relação ao ICMS esportivo. Mariana saltou mais de duzentas posições na sua 
colocação de um ano para outro. Então, Mariana hoje configura entre as dez cidades que vai 
receber o ICMS esportivo e para o próximo ano a cidade vai receber mais duzentos e dez mil 
reais e esse valor, e esse valor é gerenciado por um conselho e esse conselho tem representantes 
de todas as modalidades esportivas, e esse recurso vai ser investido nessas modalidades através 
de suas associações legais e constituídas; então merece aplauso foi um trabalho sério, hoje esse 

dinheiro vai poder movimentar essa turma jovem tirando muitos das ruas, com muitas 
modalidades de esporte. Nada mais havendo, o presidente encerrou a reunião às dezoito horas e 

vinte e um minutos. E para constar, lavrou-se esta ata que, após lida e se aprovada, será assinada. 
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